
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.03.2016

Top 8 Anfragen und Mitteilungen

Frau Lange regt an, die Informationen über die abgerechneten Sitzungsgelder 
nicht mehr auf dem Postwege, sondern wie auch alle Sitzungsunterlagen per E-
Mail zu versenden.
Herr Schiffner erkundigt sich, ob die Stadt Gespräche mit verschiedenen Hort-
platzanbietern/-betreibern geführt hat. Der Bürgermeister bestätigt dies. Es wur-
den Gespräche über die städtischen Kita-Einrichtungen hinaus geführt, konkret 
mit der Diakonie, bis zum neuen Schuljahresbeginn soll eine Lösung angeboten 
werden. Die DRK-Einrichtungen und der Spielgarten Klemkow e.V. bieten keine 
Hortplätze an.
Herr Grote fragt nach dem Beschluss für den zentralen Hortstandort. Der Bürger-
meister informiert, dass es keinen Beschluss dazu gab, es hing mit dem Neubau 
der Kita-Lustgarten zusammen
 


